

Professionelle Zeiterfassung von Anfang an

Praktische falcana-Schnittstelle für Projektzeiterfassung



Bei GoWell liegt der Fokus auf der Entwicklung von und der Beteiligung an nachhaltigen Projekten. Das Unternehmen aus Waidhofen an der Ybbs hat etwa die emmicom Energiegemeinschaften gegründet, das sind „Erneuerbare Energiegemeinschaften mit Mitarbeiter*inneneinbindung und Community Management“. Außerdem ist GoWell an der Entwicklung von autarken Energiesystemen auf der Basis von Wasserstoff-Speichertechnologien beteiligt und hat eine Veranstaltungsreihe ins Leben gerufen: die Energieabende in Waidhofen.



Herausforderung

ZE-System gesucht

Zeiterfassungssystem für die ersten beiden Mitarbeiter*innen implementieren. Professionelle, digitale Lösung gesucht.



Projektziel

Professionelle Lösung

Übersichtliche und benutzerfreundliche Software-Lösung. Arbeitszeiten sollen digital erfasst und einzelnen Projekten zugeordnet werden können.



Lösung

Einführung Basispaket

Das Basispaket bietet eine effiziente und benutzerfreundliche Lösung für die Zeitwirtschaft. Schnittstelle zur Software von falcana vorhanden.

 **Katrin Fuchslueger, MA**
Office- und Projektmanagerin

*„Wir haben seit kurzem unsere ersten beiden Mitarbeiter*innen und wollten von Anfang an eine professionelle, digitale Lösung für die Arbeitszeiterfassung.“*

Mit ARTimer haben wir immer den vollen Überblick und durch die falcana-Schnittstelle können wir die Arbeitszeiten auch direkt unseren einzelnen Projekten zuordnen.“



Interview mit Katrin Fuchslueger, MA

Office- und Projektmanagerin bei GoWell



Warum haben Sie ARTimer eingeführt? Welche Probleme gab es bei der Zeiterfassung?

GoWell ist ein relativ junges Unternehmen und wir haben jetzt seit Februar 2024 die ersten beiden Mitarbeiter*innen. Wir wollten von Anfang an eine professionelle, digitale Zeiterfassung und uns nicht auf händische Aufzeichnungen oder Excel-Listen verlassen.

Wie wurde ARTimer von Ihren Mitarbeitern angenommen?

Sehr gut. Alle kommen gut mit der Software zurecht und sind froh, dass sie ihre Arbeitszeiten nicht in Excel-Listen erfassen müssen und so immer einen guten Überblick haben.

Was sind für Sie die größten Pluspunkte bei der Nutzung von ARTimer?

Für uns ist der größte Pluspunkt die Schnittstelle mit der Software von falcana. Dadurch können wir unsere Arbeitszeiten direkt unseren einzelnen Projekten zuordnen.

Wie gestaltet sich die Zusammenarbeit mit dem ARTimer-Team?

Der persönliche Support ist super! Bei Fragen wenden wir uns direkt an das ARTimer-Team und bekommen immer sehr schnell eine hilfreiche Antwort.

Würden Sie ARTimer weiterempfehlen? Warum?

Absolut! Mit der ARTimer Zeiterfassung haben wir immer den vollen Überblick, die Bedienung ist unkompliziert und wir können genau erfassen und jederzeit auswerten, wie viel Zeit in unsere jeweiligen Projekte fließt.

ÜBER ARTIMER

Die flexible Zeiterfassung für Ihr Unternehmen

Die österreichische ART Digital Solutions GmbH mit Sitz in Amstetten entwickelt und vertreibt die Zeiterfassungs-Software ARTimer. Das Angebot richtet sich insbesondere an Klein- und Mittelbetriebe aus Handel, Handwerk und Dienstleistungsbranche, die digitale Prozesse im Bürobetrieb einführen und ihr Wachstum vorantreiben möchten.